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登 別 市 教 育 委 員 会 会 議 録

日 時 令和６年１１月２８日（木）午後４時３０分
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第８回 教育委員会議事日程

１ 日 時 令和６年１１月２８日（木）午後４時３０分

２ 場 所 登別市民会館 小会議室

３ 議案

議案第１０号 登別市立学校学校医等表彰について

議案第１１号 登別市学校給食センター運営委員会委員の委嘱について

議案第１２号 登別市立の学校の学校医、学校歯科医及び学校薬剤師の公務災

害補償に関する条例施行規則の一部改正について

４ 情報提供

（１）令和７年登別市二十歳のつどいについて

５ 出席者

（教育委員会５名）

教育長 安宅 錦也 委 員 赤井 秀輝

委 員 堅田 裕 委 員 上村 正人

委 員 木村 雅美

（事務局１２名）

教育部長 舘下 貴子 教育部参与 菅田 浩之

教育部次長 西川原 邦彦

総務グループ総括主幹 古村 健 建築主幹 南雲 宏明

学校教育グループ総括主幹 林倉 邦明 学務主幹 秋葉 洋範

学校給食センター長 松田 大輔

社会教育グループ総括主幹 大越 智輝

地域クラブ活動推進主幹 相澤 恭介 文化・文化財主幹 菅野 修広

図書館長 鈴木 貴寛

事務局（総務グループ） 山中 慧崇
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安宅教育長：ただいまの出席委員は５名です。定足数に達しておりますので、これよ

り令和６年度第８回教育委員会を開会します。本日の議事は、議案３件、情報提供

１件となっております。

最初に、議案第１０号「登別市立学校学校医等表彰について」を議題とします。事

務局からの説明をお願いします。

林倉学校教育グループ総括主幹：議案第１０号「登別市立学校学校医等表彰について」

ご説明します。資料の１ページをお開きください。

登別市立学校学校医等表彰規程第２条の規定により、令和６年度登別市立学校学

校医等表彰の表彰対象者を次のとおりとし、第４条の規定により表彰日を次のとお

り定めたいので教育委員会の議決を求めるものであります。

今年度の表彰者は、学校医の開田 博之 氏が３０年表彰、学校歯科医の宮武

忠司 氏と日置 圭 氏、工藤 善史 氏がそれぞれ２０年表彰、学校医の皆川

夏樹 氏と学校薬剤師の澤 寛子 氏が１０年表彰の合計６名が対象者となってお

り、担当する学校につきましては記載のとおりとなっております。

次に表彰日についてでありますが、２ページの登別市立学校学校医等表彰規程抜

粋の第４条の規定により、表彰日は、教育委員会が定める日とされておりますので、

事務局案としましては、本日、令和６年１１月２８日とし、後日、教育委員会事務

局で被表彰者を訪問し、表彰したいと考えておりますので、ご審議のほど、よろし

くお願いします。

安宅教育長：ただ今、議案第１０号について説明がありました。ご質疑等はございま

せんか。

（「ありません」の声あり）

安宅教育長：これをもって質疑を終わります。この件について、原案のとおり決する

ことにご異議ございませんか。

（「異議なし」の声あり）
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安宅教育長：異議ないものと認めます。したがって、議案第１０号については、原案

のとおり決しました。

次に、議案第１１号「登別市学校給食センター運営委員会委員の委嘱について」

を議題とします。事務局からの説明をお願いします。

松田学校給食センター長：議案第１１号、「登別市学校給食センター運営委員会委員

の委嘱について」ご説明します。

登別市学校給食センター運営委員会は、登別市学校給食センター条例第５条の規

定により設置しており、教育関係者や学識経験者を有する各団体からの推薦を受け

た１０名の委員で構成されております。

令和６年１１月３０日を持ちまして、現任の委員の委嘱期間が満了となることか

ら、改めて教育関係者や学識経験者を有する各団体に推薦を依頼し、１０名の推薦

がありましたので、後任委員として委嘱したく、教育委員会の議決を求めるもので

す。

なお、委嘱期間は令和６年１２月１日から令和８年１１月３０日までの２年間と

なっております。ご審議のほど、よろしくお願いします。

安宅教育長：ただ今、議案第１１号について説明がありました。ご質疑等はございま

せんか。

（「ありません」の声あり）

安宅教育長：これをもって質疑を終わります。この件について、原案のとおり決する

ことにご異議ございませんか。

（「異議なし」の声あり）

安宅教育長：異議ないものと認めます。したがって、議案第１１号については、原案

のとおり決しました。

次に議案第１２号「登別市立の学校の学校医、学校歯科医及び学校薬剤師の公務

災害補償に関する条例施行規則の一部改正について」を議題とします。

事務局からの説明をお願いします。

林倉学校教育グループ総括主幹：資料の配付が当日配布となりましたことをお詫び申

し上げます。追加資料の１ページをご覧ください。議案第１２号「登別市立の学校
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の学校医、学校歯科医及び学校薬剤師の公務災害補償に関する条例施行規則の一部

改正について」ご説明いたします。

本議案は、行政手続における特定の個人を識別するための番号の利用等に関する

法律等の一部を改正する法律（令和５年法律第４８号）により、現行の健康保険の

被保険者証（以下「健康保険証」）については、令和６年１２月２日以降マイナン

バーカードを健康保険証として利用する仕組みに移行されることから、「登別市立

の学校の学校医、学校歯科医及び学校薬剤師の公務災害補償に関する条例施行規則」

において、「別記様式第１１号（第１７条関係）」に関し、所要の改正を行うもの

であります。

内容につきましては、資料の新旧対照表にあるとおり、改正前の別表において、

「被災職員に関する事項」の「共済組合員証健保組合員証記号番号」欄について、

改正後は「被保険者資格情報記号番号」欄とするものです。

なお、この規則の一部改正は、令和６年１２月２日からの施行を予定しておりま

す。

以上、ご審議のほどよろしくお願いいたします。

安宅教育長：ただ今、議案報告第１２号について説明がありました。ご質疑等はござ

いませんか。

（「ありません」の声あり）

安宅教育長：これをもって質疑を終わります。この件について、原案のとおり決する

ことにご異議ございませんか。

（「異議なし」の声あり）

安宅教育長：異議ないものと認めます。したがって、議案第１２号については、原案

のとおり決しました。

以上で本日の議事は全て終了しました。次に事務局から情報提供をお願いします。

大越社会教育グループ総括主幹：「令和７年登別市二十歳のつどいについて」情報提

供いたします。情報提供等資料の１ページをお開きください。

成人にとって大きな節目である２０歳を祝う「令和７年登別市二十歳のつどい」

を、令和７年１月１２日 日曜日 午後１時から登別市民会館大ホールにおいて開催

いたします。
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対象者、テーマ、次第は資料記載のとおりであります。

一昨日１１月２６日現在の対象者数でありますが、市内に住民登録のある方が３

８２名。このほか、現在、市内に住民登録がない方８４名から参加申し込みをいた

だいており、こちらは随時受け付けしております。

先ほど委員の皆さまに「二十歳のつどい」ご臨席のお願いの文書をお渡ししてお

ります。出欠につきましては、お忙しいところ誠に恐れ入りますが、１２月１９日

木曜日までに文書記載の電子フォームからご回答いただけると幸いでございます。

説明は以上です。

安宅教育長：この件についてご質疑等ございませんか。

（「ありません」の声あり）

安宅教育長：それでは、すべての案件が終了しました。

委員の皆様より、情報提供等ございませんか。

（「ありません」の声あり）

安宅教育長：最後に、１２月の定例教育委員会の開催日について予定したいと思いま

すが、次回の開催日について、事務局の方で考えがあればお願いします。

古村総務グループ総括主幹：定例の教育委員会につきましては、毎月最終木曜日に開

催しているところでありますが、年末ギリギリの開催となってしまうことから、１

週早い、１２月１９日木曜日の１６時３０分からと考えております。

安宅教育長：それでは、事務局より提案のありました１２月１９日木曜日で皆様のご

都合は如何でしょうか。

堅田委員：すいません。歯科医師会の役員会がありますので、欠席でお願いします。

安宅教育長：という事でよろしくお願いします。では後の委員の方はよろしいでしょ

うか。

（「大丈夫です」との声あり）
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安宅教育長：では、１９日という事で決定とさせていただきます。詳細につきまして

は、後日事務局よりお知らせ願います。

それでは本日の会議についてはすべて終了しましたので、これで閉会したいと思

いますけど。よろしいですか。どうもお疲れ様でした。ありがとうございました。


